

# VINORA

VINS DE VOLCANS | VOLCANIC WINES



## PÉZENAS-LANGUEDOC FAIT SON UNIVERSITÉ D'ÉTÉ AU PIED DES VOLCANS D'Auvergne

Clermont-Ferrand, Juin 2022



Les vignerons de Languedoc-Pézenas et de VINORA se sont retrouvés le 24 mai dans les vignobles des Côtes d'Auvergne. Photo : DR

Le 24 mai dernier, l'association VINORA a reçu les représentants de l'appellation Pézenas-Languedoc pour une journée d'immersion dans les vignobles des Côtes d'Auvergne. Objectif pour Pézenas : étudier sur le terrain les terroirs volcaniques des Côtes d'Auvergne (basalte, pouzzolane, pépérites, pierres ponces) et bénéficier du retour d'expérience de VINORA dans sa nouvelle dynamique autour des vins volcaniques.

Jacques Bilhac (Domaine de l'Aster), Président de l'ODG Languedoc-Pézenas, est enthousiaste sur les prémices de cette nouvelle collaboration : « nous sommes adhérents à VINORA depuis le 1<sup>er</sup> salon Vinora en janvier 2020 qui a été un véritable succès. Nous avons invité toute l'équipe de VINORA à venir découvrir le vignoble de Pézenas, dont la moitié est implanté sur des tufs ou des bombes volcaniques. En retour nous sommes allés déguster les vins volcaniques des Côtes d'Auvergne et discuter de l'étude de terroirs en cours. La rencontre avec Pierre Desprat et son équipe nous a donné envie d'exprimer notre singularité et de faire avancer plus vite notre futur passage en AOP ».

De son côté, Pierre Desprat a invité les vignerons de Pézenas à participer au prochain salon professionnel VINORA et aux réunions de la Commission technique en charge de l'étude sur les terroirs volcaniques.

### AGENDA

#### ETUDE VINORA SAISON 2 :

les résultats  
seront annoncés  
en septembre

La dégustation à l'aveugle de la 2<sup>ème</sup> étude VINORA sur les terroirs volcaniques a eu lieu le 22 juin avec une quinzaine de professionnels du vin et vignerons. Elle a été précédée d'une formation à la salinité (influence des sels minéraux sur les sensations organoleptiques) par Christian Coelho, Maître de conférences en sciences des aliments et du vin (VetagroSup) et Maître de conférences à l'IUVV de Dijon.

### À PROPOS DE VINORA :

Basée à Clermont-Ferrand, VINORA est une association qui fédère des vignerons coopérateurs, des vignerons indépendants, des entreprises de distribution et soutenue par de grands partenaires publics et privés. Sa mission est de promouvoir les vignobles d'Auvergne-Rhône-Alpes, d'accompagner le développement économique de la filière et de valoriser l'image des vins volcaniques auprès du grand public.

Le 30 janvier 2020, le salon VINORA avait accueilli sur le site de Vulcania plus de 500 professionnels du vin, ainsi que 50 journalistes français et internationaux.

À travers cet événement ouvert volontairement à tous les vignobles volcaniques internationaux, l'Auvergne s'est imposée comme le premier vignoble volcanique français, une place légitimée par sa typicité unique au pied de la Chaîne des Puys (80 volcans), 400 hectares de vignes plantés sur éboulis basaltiques, pépérites, pouzzolane et pierres ponces, son ouverture à l'international et la reconnaissance du caractère exceptionnel de son terroir, validée par la récente inscription de la Chaîne des Puys-Faille de Limagne au Patrimoine Mondial de l'UNESCO.

### POUR PLUS d'informations :

CONTACT PRESSE :  
Claire CONTAMINE  
ccontamine@yahoo.fr - Tél. 06 10 93 03 92

PARTENAIRES - PROFESSIONNELS :  
vinoravinsvolcaniques@gmail.com

WWW.VINORA.VIN

